



Communiqué de presse, Page 1 sur 2

Christian Strube, nouveau membre du Directoire chargé du Développement technique chez ŠKODA AUTO

- › Auparavant, Christian Strube était Responsable Développement des caisses autoporteuses pour la marque Volkswagen
- › Dr Frank Welsch, jusqu'ici membre du Directoire ŠKODA AUTO chargé du Développement technique, reprend la direction du Développement technique chez Volkswagen

Mladá Boleslav, le 11 décembre 2015 – Christian Strube (52 ans) a repris, avec effet au 1^{er} décembre 2015, la gestion du département «Développement technique» au sein du Directoire ŠKODA. Il succède à Dr Frank Welsch (51 ans), qui se chargera à l'avenir du Développement technique pour la marque Volkswagen.

Christian Strube, un ingénieur expérimenté, prend la tête du Développement technique pour la marque ŠKODA. Il étudie le génie maritime à la Haute école de Flensburg. En 1991, il démarre sa carrière au sein du Groupe Volkswagen. Après différents postes occupés au siège de Volkswagen, à Wolfsburg, Strube reprend diverses fonctions de direction en Allemagne et à l'étranger, notamment en qualité de Responsable Carrosserie et équipement intérieur pour Volkswagen Mexique. Enfin, il prend la tête du Développement des caisses autoporteuses pour la marque Volkswagen du 1^{er} septembre 2012 à ce jour.

«Nous sommes heureux qu'un ingénieur expérimenté tel que Monsieur Strube ait repris les rênes du Développement technique chez ŠKODA. Avec son aide, nous allons continuer à renouveler et à consolider la gamme de modèles ŠKODA de façon systématique», a déclaré Bernhard Maier, président du Directoire ŠKODA.

Frank Welsch, qui a largement contribué à l'offensive modèles appliquée jusqu'ici en qualité de responsable du développement ŠKODA, a repris, au 1^{er} décembre 2015, le département du Directoire Volkswagen en charge du Développement technique.

Bernhard Maier remercie Frank Welsch pour son engagement fructueux envers l'entreprise: «Frank Welsch a contribué à promouvoir l'offensive modèles ŠKODA grâce à son engagement personnel et propulsé la marque dans une nouvelle ère question technique.»

Informations complémentaires:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA
Tél. 056 463 98 07 / E-mail: skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch



Communiqué de presse, Page 2 sur 2

Jozef Baláž
 Chef Communication d'entreprise
 P +420 326 811 773
 jozef.balaz@skoda-auto.cz

Jana Bahníková
 Communication d'entreprise
 P +420 326 811 738
 jana.bahnikova3@skoda-auto.cz

Photo pour le communiqué de presse:



Christian Strube, nouveau membre du Directoire chargé du Développement technique chez ŠKODA AUTO

Christian Strube (52 ans) a repris, avec effet au 1^{er} décembre 2015, la gestion du département «Développement technique» au sein du Directoire ŠKODA. Il succède à Frank Welsch (51 ans), qui se chargera à l'avenir du Développement technique pour la marque Volkswagen.

Source: ŠKODA AUTO

ŠKODA AUTO

- > est l'un des plus anciens constructeurs automobiles au monde. Fondée en 1895, l'entreprise sise à Mladá Boleslav, République tchèque, a d'abord commencé par construire des bicyclettes, puis des motos et finalement des voitures,
- > propose actuellement les séries de véhicules de tourisme suivantes: Citigo, Fabia, Rapid, Octavia, Yeti et Superb.
- > a livré pour la première fois plus d'un million de véhicules à ses clients dans le monde en 2014.
- > fait partie depuis 1991 du groupe Volkswagen, l'un des groupes automobiles les plus prospères au monde. ŠKODA développe et construit de façon autonome au sein du groupe des véhicules, mais aussi des composants tels que des moteurs et des boîtes de vitesses,
- > travaille sur trois sites en République tchèque; construit en Chine, Russie, Slovaquie et en Inde, principalement par le biais de partenariats du groupe, ainsi qu'en Ukraine et au Kazakhstan avec des partenaires locaux,
- > emploie près de 25 900 collaborateurs dans le monde et est présente sur plus de 100 marchés.